



Era mejor arreglar las 6 refinéras de Pemex que construir Dos Bocas: Rubén Moreira Impacto



Acompañado por el analista financiero Mario Di Costanzo, en su programa semanal "Con Peras, Manzanas y Naranjas, el legislador priísta también expuso que la Refinería Deer Park en Houston, Texas, costó a México mil 200 millones de dólares y produce, por lo que planteó habría sido más redituable comprar más plantas como la de Deer Park.

Durante la transmisión por redes sociales, resaltaron que hoy la gasolina en Texas se vende a 13 pesos por litro, mientras en México se está vendiendo en no menos de 23 pesos por litro, por lo que los beneficios para los mexicanos no son efectivos.

Al analizar la compra de 13 plantas eléctricas de Iberdrola, advirtieron que estas se compraron en 6 mil 200 millones de dólares, al doble de lo que valen. Además, consideraron que son chatarra eléctrica, pues el líder congresista platicó que los empresarios españoles se fueron de fiesta y a viajar a Argentina para invertir en plantas de producción de energía limpia.

<https://lado.mx/noticia.php?id=15639498>